

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Sikap untuk memahami kehidupan kenegaraan perlu ditanamkan pada kalangan muda Indonesia, karena kelangsungan identitas suatu bangsa, terletak pada kaum muda dan dengan adanya ini akan membedakan dengan bangsa lain. Ciri yang membedakan itu adalah semangat pemuda yang menjadi milik bangsa.

Upaya untuk menanamkan rasa cinta terhadap bangsa guna pelaksanaan pembangunan negeri ini, hendaknya mulai ditanamkan sejak anak-anak, terutama bagi para pemuda yang sedang tumbuh, karena pada pemuda ini masih ada sikap untuk lebih terbuka terhadap hal-hal yang baru. Ada banyak hal yang dapat dilakukan untuk menanamkan semangat cinta tanah air, terutama melalui orang tua, teman sepergaulan maupun pendidikan formal dan informal, dimana langkah-langkah itu juga telah diupayakan oleh pemerintah, melalui berbagai kegiatan yang bertujuan memperkenalkan bagaimana kehidupan kenegaraan dan politik di Indonesia.

Dari usaha ini diharapkan muncul generasi muda yang mengerti tentang kehidupan kenegaraan dan politik di Indonesia, serta ikut aktif di dalam dunia politik. Tetapi kenyataan jauh dari yang diharapkan, karena

banyak pemuda yang mempunyai sifat ikut-ikutan saja, artinya banyak pemuda yang ikut dalam politik praktis, yang justru kurang berguna bagi pembangunan.

Selanjutnya kita melihat bagaimana suatu masalah mempunyai latar belakang, yaitu bagaimana pemahaman pemuda terhadap politik, karena selalu timbul anggapan bahwa pemuda buta akan politik. Hal ini mengakibatkan politik merupakan hal yang musti di jauhi, padahal pemahaman akan kehidupan politik berarti bisa meningkatkan partisipasi politik, seperti yang diharapkan oleh pemerintah dan bukan politik praktis yang justru menghambat pembangunan negeri ini.

Kalau kita melihat pada tahun 1928, kreativitas pemuda banyak diarahkan kepada usaha persatuan dan kesatuan bangsa karena persatuan dan kesatuan bangsa adalah modal utama bagi kemerdekaan dan kesatuan bangsa adalah modal utama bagi kemerdekaan Indonesia, yang terdiri dari berbagai suku bangsa sehingga permasalahan yang dihadapi sangat kompleks dan bersifat majemuk.

Pemuda Indonesia yang terdiri dari Yong Java, Yong Celebes, Yong Sumatera Bond dan lain sebagainya, harus bersatu untuk mewujudkan Indonesia merdeka. Karena perjuangan yang bersifat kedaerahan dan terpisah-pisah kurang mendapat hasil yang gemilang dan perjuangan itu segera dapat dipadamkan.